
 

 

富士見市議会意見交換会 アンケート集計結果 

 

実施日  令和６年２月７日（水） 

実施主体 建設環境常任委員会 

参加者数 ９人 

 

○意見交換会はいかがでしたか  

   

 ４ 特に印象に残った内容は何ですか？ 

・水田、畑での利用がよく分かった。草刈条例でもやってほしいと思います。（遊休農地対策として） 

・水田地帯と畑作地帯の状況格差があるのでそれぞれの地域ごとの分科会を開いてほしい！ 

・水田と畑で考え方に差がある。話し合うことが難しい。 
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２ 進め方について
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３ 時間について
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・水田と畑の環境の違い 

・農業委員会の権限について 

・水田農業継続は大変だと思う 

・販売先の確保ができているか？ 

・持続可能な農業の形は？ 

 

○「市議会だより」を読まれていますか？ 

  

 

○意見交換会に対してや、今後市議会に期待することなど、ご意見をお聞かせください。 

 ・草を燃やすのに通報されてしまうのが困っている。市民の理解を得られるようにしてほしい。 

・農業の厳しい現実が表面に出て良かったと思います。相続の件や、地域づくりの苦労もあり、活力ある会議になったようです。 
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ありがとうございました。 

・このような意見交換会をまた開いてほしい。 

 ・今後も農業支援をお願いします。 

・テーマ、対象者等を分けて実施ししてほしい。 

・委員会ではなく、議会全体、市長と懇談できないか。細かな農政問題解決を実現してもらいたい 

・補助金の継続をお願いしたい。 

・「富士見市の農業を考える会（仮称）」に参画していきたいと考えています。 

 

※いただいたご意見は、趣旨が読み取れる範囲で一部要約してあります。 


